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１ いじめ問題について 

 

（１）  最近いじめの相談が多くある。夏休みも終わり、児童生徒は２学期の学校生

活が始まっている。小中高校生においては、８月、９月が最も自殺件数が増

えているというデータもある。社会問題にもなっているいじめについてどの

ような対策を講じているか示されたい。 

 

（２） 現在、SNS でのいじめなど、非常に分かりにくくなっていると思う。中高生

になれば８割以上の生徒がスマートフォンを持ち SNSを利用している。言葉の

感じや表情が見えない SNSにおいて使い方を間違えないためにどのような指導

を行っているか示されたい。 

 

 

２ 外国語標記・案内板について 

 

（１） 今回、鹿屋基地内に 200人もの外国の方々が来られる。初めて本市を訪れる

方々に対して外国語の標記、案内が少ないと思う。生活をされる外国の方々が

不自由なく生活できるよう飲食店等外国語の標記があればより一層経済効果が

見込まれると思う。今後どのような取組を考えているか示されたい。 

 

 

３ 公共施設におけるネーミングライツについて 

 

（１） 公共施設を維持管理する経費の一部を民間に捻出してもらい、本市をＰＲ

する考えはないか示されたい。 

  


